
Ce qui me rend

heureuse c'est d'être

amoureuse... Je sais,

c'est un signe flagrant

d'immaturité

émotionnelle, comme

dirait une de mes

copines qui s'intéresse à

la psychologie (autre

que dans les magazines

féminins)…
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